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Руководители ВОИ поде-
лились с работниками СМИ 
основными итогами форума. 
Журналистов региональных из-
даний интересовал огромный 
спектр вопросов, которые под-
нимались на съезде. Большой 
резонанс вызвало обсуждение 
проекта новой редакции Устава 
ВОИ. Вопрос об Уставе был под-
нят в выступлениях Юрия Ши-
лова («Орловские вести ВОИ») 
и  Екатерины Гонзалес-Гальего 
(«Единство инвалидного движе-
ния» Ростов-на-Дону).

Представителей прессы 
интересовали также вопро-
сы улучшения обеспечением 
санаторно-курортным лечением 
и техническими средствами реа-
билитации. Галина Дубникова 

Трудно переоценить роль прессы в социальной интегра-
ции людей с инвалидностью. Именно поэтому, 12 ноября, 
в день завершения VI съезда Всероссийского общества 
инвалидов, состоялась пресс-конференция председате-
ля ВОИ, депутата Государственной Думы Михаила Терен-
тьева и членов президиума ВОИ – Флюра Нурлыгаянова 
и Олега Рысева с редакторами инва-прессы. В рабочей 
встрече приняли участие представители центральных га-
зет – «Надежда» и «Русский инвалид», а также журнали-
сты большинства региональных изданий ВОИ от Кемеро-
ва до Ростова-на-Дону.

(«Здравствуй!», Пермь) подняла 
вопрос о более тесном сотрудни-
честве аппарата ЦП ВОИ и реги-
ональных изданий с целью полу-
чения актуальной юридической 
информации. Елена Смидович 
(«Русский инвалид», Москва) в 
своём выступлении указала на 
необходимость более тесного 
взаимодействия Всероссийского 
общества инвалидов с другими 
общественными организация-
ми – Всероссийским обществом 
слепых (ВОС) и Всероссийским 
обществом глухих (ВОГ). Вопрос 
о поощрении представителей 
средств массовой информации, 
не один десяток лет посвятив-
ших себя социальной тематике, 
поднимался в выступлениях Га-
лины Дубниковой и Владимира 

Кипреева («Наш дом – Кузбасс» 
- Кемерово).

Владимир Долгов, главный 
редактор газеты «Здравствуй-
те, люди!», призвал местные 
организации ВОИ более актив-
но продвигать свои издания в 
социальных сетях, как это де-
лает Нижегородская областная 
организация им. Александра 
Невского, и заострил внима-
ние на дополнительных мерах 
по развитию информационного 
интернет-пространства в струк-
турах ВОИ.

Встреча руководителей 
Всероссийского общества ин-
валидов с представителями ре-
гиональных изданий ВОИ про-
шла в форме доверительного 
конструктивного диалога, в ходе 
которого были обсуждены за-
дачи перед средствами массо-
вой информации на ближайшую 
перспективу. Главная из которых 
– донести до нашего общества 
простую истину, что инвалиды 
являются полноправными граж-
данами России. Рассказывать 
об их огромном потенциале в 
работе, творчестве, достижени-
ях в спорте… И говорить надо 
не только о проблемах, но и пу-
тях их решения.

P. S. И вот ещё одна приятная новость. В Москве нам объ-
явили результаты подведения итогов конкурса региональных 
периодических изданий ВОИ в 2016 году.

В первой номинации: «Год VI съезда ВОИ: анализируем 
сделанное, определяем перспективы», коллектив редакции 
«Здравствуйте, люди!» занял 1 место! А во второй номинации 
– «Инвалиды хотят и могут работать» - удостоился третьей пре-
мии! Что тут скажешь: будем стараться и впредь!

С. П. Горелая, заместитель председате-
ля НООООО ВОИ:

– Для меня эта поездка на Высший форум 
ВОИ стала настоящим открытием. Узнала 
для себя так много полезного и интересного, 
что коротко обо всём и не скажешь… Много 
говорилось в выступлениях делегатов о необ-
ходимости развивать работу ВОИ с конкрет-
ными категориями инвалидов – молодёжью, 
женщинами, с семьями, имеющими детей-
инвалидов и другими. Согласна, мы должны го-
ворить не о проблемах инвалидов вообще, а о 
проблемах конкретных категорий. Строить 
свою работу с учётом их интересов.

К. Н. Кончалина, председатель конт-
рольно-ревизионной комиссии Нижегород-
ской областной организации. Работает уже 
третий срок. Бухгалтерское дело – её при-
звание:

– И хотя я на пенсии, общественная ра-
бота мне позволяет чувствовать себя нуж-
ным людям. На съезде узнала много для себя 
полезного. Домой увезла исписанный блокнот 
и массу ярких впечатлений от встреч с кол-
легами.

А. И. Махров, директор Краснобаковско-
го предприятия «Эврика»:

–Мне, как человеку, непосредственно зани-
мающемуся производством, было очень важно 
услышать, чтобы государство не уменьшало 
выделение средств на развитие производ-
ственного сектора для трудоустройства ин-
валидов. На материально-техническое раз-
витие предприятий и социальные программы 
ВОИ. На сегодняшний день, благодаря внима-
тельному и умелому руководству Э. А. Житу-
хина, у нас сохранены и стабильно действу-
ют девятнадцать предприятий, в которых 
трудятся 40 – 50 процентов инвалидов! На 
заседании Приволжского Межрегионального 
совета ВОИ, где председателем является  
Э. А. Житухин, до позднего вечера обсуждались 
наиболее острые проблемы, и не только про-
изводственного характера. Выступил с три-
буны съезда с этим коллективным воззванием 
представитель от нашего Приволжского МРС 
Рифат Ганибаев. Надеемся на результат. 

М. В. Ширяева, председатель Балахнин-
ской РО ВОИ:

– Я не первый раз на съезде, но, признаюсь, 
опять узнала для себя много полезного. Ведь 
главное на таких форумах – человеческое 
общение. Представители региональных ор-
ганизаций ВОИ в своих выступлениях сумели 
затронуть наболевшие вопросы, предлагали 
пути их решения. По-прежнему остро стоит 
вопрос привлечения в организации ВОИ моло-
дёжи. У себя в Балахне этому приоритетно-
му направлению в работе мы уделяем особое 
внимание. И результаты – налицо!

СМИ расставляют акценты

Фоторепортаж

…А после обеда сразу же состоялось торже-
ственное открытие фотовыставки «Без барьеров». В 
огромном помещении, перед залом заседаний, были 
представлены лучшие фотоработы участников Всерос-
сийского конкурса, организаторами которого стали Все-
российское общество инвалидов и Союз фотохудожни-
ков России. Конкурс стал ежегодным и поучаствовать 
в нём могут как инвалиды, так и здоровые люди из раз-
ных регионов России. Здесь исчезают барьеры между 
национальностями, различиями культур, социальным 
положением и возможностями здоровья. И получился 
настоящий праздник красоты и таланта, выразившийся 

в фотоискусстве мастеров своего дела.
В торжественной обстановке председатель ВОИ 

Михаил Терентьев и представители жюри сердечно по-
здравили победителей и вручили им дипломы.

Высокую оценку и своё восхищение этому фото-
вернисажу выразила и заместитель Председателя 
Правительства РФ Ольга Голодец, выступившая перед 
делегатами съезда. А участники форума ежедневно 
имели возможность любоваться этими изумительны-
ми и трогательными снимками.

Фоторепортаж с VI съезда ВОИ подготовил 
Владимир Долгов

Мнения делегатов съезда


